

Ucrania: un muerto por el ataque ruso a un edificio residencial



Al menos una persona murió y tres resultaron heridas el martes en el centro de Kramatorsk en un ataque de misil ruso contra un edificio de apartamentos en una de las principales ciudades bajo control ucraniano en la región oriental de Donetsk, según las autoridades.

Seis edificios de apartamentos habían sufrido daños en la explosión y las labores de rescate seguían en marcha, según dijo el presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky. El mandatario compartió un video que mostraba la fachada destruida del edificio más afectado.

También la fiscalía ucraniana y el gobernador, Pavlo Kyrylenko, informaron sobre el ataque y compartieron imágenes del edificio con montones de escombros delante.

La guerra, que estalló cuando Rusia emprendió su invasión de gran escala en febrero de 2022, ha supuesto muchas bajas civiles. Las víctimas del martes estaban entre los al menos seis civiles muertos y 30 heridos en 24 horas, según las autoridades ucranianas.

“Las tropas rusas están atacando edificios residenciales, escuelas y hospitales, dejando ciudades en llamas y en ruinas”, dijo Kyrylenko, el gobernador regional, a la televisora ucraniana. “Los rusos marcan cada metro (yarda) de su avance en la región no sólo con su propia sangre, sino también con las vidas (perdidas) de los civiles”.

En Kramatorsk se encuentra el cuartel general del ejército ucraniano en la zona. Las autoridades ucranianas dicen que ha sido un blanco frecuente de misiles y otros ataques rusos.

Docenas de personas murieron y más de un centenar resultaron heridas el pasado abril en un ataque de misiles contra la estación de tren de la ciudad que Kiev y buena parte de la comunidad internacional atribuyeron a Moscú.

En los últimos días, Rusia ha recibido de buen grado una propuesta china para poner fin a los combates, aunque el vocero del Kremlin, Dmitry Peskov, dijo el martes que a Moscú sólo le quedan opciones militares porque Kiev se niega negociar.

Beijing ha dicho tener una “amistad sin límites” con Rusia y se ha negado a criticar la invasión de Moscú o siquiera a describirla como una invasión.

“Debemos alcanzar nuestros objetivos”, dijo Peskov a la prensa. “Dada la posición actual del régimen de Kiev, ahora sólo es posible por medios militares”.

Sin embargo, la campaña del Kremlin en Ucrania se ha visto lastrada por una mala gestión bélica y falta de recursos, según analistas militares, y a finales del año pasado una contraofensiva ucraniana obligó a las fuerzas rusas a retroceder.

El Ministerio británico de Defensa dijo el martes que la falta de munición de la artillería rusa “probablemente ha empeorado hasta el punto de que en muchos lugares del frente

se aplica un racionamiento de proyectiles extremadamente duro”.

Ese desabastecimiento, dijo “casi con certeza ha sido un motivo clave por el que ninguna formación rusa ha podido generar una acción ofensiva de importancia operativa”.